



Visite au CIDAL (Centre d'Information et Documentation de l'Ambassade d'Allemagne)

Les élèves germanistes des classes de 6^e2 et 6^e5 ont fait une visite au CIDAL le 7 novembre, et ont assisté à une conférence sur le thème de la société allemande (école, rythmes scolaires, système éducatif, famille, monde du travail, entreprises, marques allemandes...).

Les élèves germanistes de 4^e1, 4^e4, 3^e2, 3^e4 et 3^e5 se sont aussi rendus au CIDAL le jeudi 16 novembre, afin d'approfondir leurs connaissances sur la société allemande. Ils ont admiré l'exposition actuelle, « Berlin, l'électron libre », et ont découvert la figurine de Luther, créée par Playmobil à l'occasion de la célébration des 500 ans de la Réforme. Ils ont également eu l'agréable surprise de faire la connaissance de l'ambassadeur de la République Fédérale d'Allemagne en France, Monsieur Nikolaus Meyer-Landrut.